

校長通信

令和4年度
第24号
令和4年12月22日(木)
日之影町立宮水小学校

～雪景色～

12月18日（日）の朝は、辺り一面真っ白で正に「銀世界」でした。日之影では雪が降ることは珍しくはありませんが、積もる前に消えてしまうのがほとんどです。この日はわずか数センチですが雪が積もり、子どもたちは朝から大はしゃぎでした。男の子も女の子も、1年生から6年生まで、雪合戦をしたり、雪だるまをつくったりと思い思いに雪を満喫していました。学校ではちょっとしたお祭り騒ぎとなりました。



アイガモ米の販売

12月18日（日）の朝市で、5年生がアイガモ米の販売を行いました。今年は豊作で、たくさんのアイガモ米を用意することができました。5年生が一生懸命に販売をした結果、たくさんのアイガモ米を地域の方々に買っていただくことができました。買っていただいた皆様、御協力ありがとうございました。



～おめでとうございます～

- 「よろこばれたよ」菊池佳菜さん（3年）12月17日「宮日（若い目）」掲載
- 作品名「いただきますっ」みやざきブランド推進西臼杵地域本部長賞（1年生）
1年生全員がつくった壁新聞が入賞し12月17日（土）、JA高千穂ゆめゆめプラザにて表彰式がありました。名前を呼ばれたらみな大きな声で返事をして、堂々とした態度で式に臨んでいました。



